



Aus der Ferne diesen Wunsch: Glückliche Sterne und guten Punsch.

(Theodor Fontane)

*Darf man am 21. Januar noch alles Gute für das „Neue Jahr“ wünschen?
Man darf, denke ich.*

*Somit, wenn auch in diesem Jahr reichlich spät, allen Mitarbeitern, Schülern, Eltern
und Freunden der Freien Waldorfschule Cuxhaven noch alles Gute für ein neues
gemeinsames gutes Jahr!*

Eurythmieabschluss der 12. Klasse

Die 12. Klasse der Freien Waldorfschule Cuxhaven lädt am Freitag, 31.1.2020 um 19 Uhr zu ihrem Eurythmieabschluss in den Saal des Neubaus ein.

Es wird ein vielseitiges Programm mit Ton- und Lauteurythmie geboten, begleitet durch Klavier, Gesang und Sprache. Das Programm wird von einer Pause mit kaltem Buffet und Getränken unterbrochen.

Das Programm können Sie auf der Homepage der Freien Waldorfschule Cuxhaven finden.

Der Eintritt ist frei.

Wir freuen uns auf Sie!

Anne Ehlers (L)

Wochenbrief per E-Mail

Bisher wurde der Wochenbrief in den unteren Klassen noch als Ranzenpost verteilt. Ab sofort ändert sich dies und auf Vorschlag der Elternvertreter erhalten nun alle Elternhäuser den Wochenbrief per E-Mail. Wir halten dies für umweltfreundlicher und es wird verhindert, dass der eine oder andere Brief auf dem Weg doch verschütt geht.

Die EVK

Vermisst!

Nach dem Waldorfmarkt werden noch ein Tannenbaumständer und einige Lichterketten vermisst. Wer kann Hinweise geben oder hat diese irgendwo in unserem Schulgebäude gesehen? Bitte bei Sarah Meder melden (sarah.meder@t-online.de)

Sarah Meder

Ein Wort in eigener Sache

Im vergangenen Jahr ist mir aufgefallen, dass ich wesentlich weniger „Wochenbriefe“ (eigentlich müsste es ja „2-Wochenbrief“ heißen aufgrund der vierzehntägigen Erscheinungsweise) an das Schulbüro versendet habe. Woran lag das? Bin ich zu faul oder einfach nachlässig geworden, gab es mehr Ferien als in den letzten Jahren?

Nein, es liegt schlichtweg daran, dass es mir oft an Artikeln fehlt. Nun könnte ich Ihnen oder zumindest den Neulingen im Schulgeschehen sicher einige eigene Erfahrungen, die übrigens durchweg positiv mit unserer Schule waren) aus der Feder quetschen oder theoretische Abhandlungen über Waldorfpädagogik verfassen.

Beides ist jedoch nicht unbedingt Sinn der Sache. Es geht um Ihr Alltagsgeschehen an der Schule, in das ich seit einigen Jahren – mein Sohn ist 24(!) überhaupt nicht mehr involviert bin.

Deshalb für 2020 noch einmal ein Appell an Sie alle, egal ob Mitarbeiter, Schüler, Eltern-Arbeitskreise: Berichten Sie –vorher oder auch danach – über wichtige Ereignisse des Klassen-oder Schulgeschehens, weisen Sie auf Änderungen oder Ändernswertes hin oder berichten Sie doch einfach einmal über Ihre positiven Erfahrungen mit einer Schule, die viel mehr Lob verdient, als sie in den letzten Monaten bekommen hat.

Franziska Roch (Redaktion)

Die nächsten Termine:

Fr, 31.01.2020, 19:00Uhr

Eurythmieabschluss der 12.Klasse

Sa, 01.02. – So, 09.02.2020

Zeugnisferien und Ausgleichstage

Sa, 21.12.2019 – Mo, 06.01.2020

Weihnachtsferien

Elternabend

Mo, 27.01.2020, 19:30 Uhr

4.Klasse

Bausamstag

Sa, 25.01.2020, 9:30 Uhr

Die Verantwortung für den Inhalt der redaktionellen Beiträge liegt bei den Verfassern!

Der nächste Wochenbrief erscheint voraussichtlich, in Abhängigkeit vom Eingang Ihrer Beiträge, am Dienstag, dem 11.02.2020.

Beiträge bitte wie immer rechtzeitig bis zum Vorabend an handelsagenturroch@ymail.com senden!